

ABSTRAK

Andika Perdana Padlyansyah, NIM. 1198030030 (2023): PERAN PUSKESMAS SUKARAHAYU DALAM MENINGKATKAN PARTISIPASI MASYARAKAT UNTUK IKUT MELAKSANAKAN VAKSINASI COVID-19 (Penelitian di Unit Pelayanan Terpadu Daerah Puskesmas Sukarahayu Kecamatan Subang Kabupaten Subang).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pandemi *covid-19* yang terjadi di Kecamatan Subang Kabupaten Subang. UPTD Puskesmas Sukarahayu Kecamatan Subang dalam hal ini mempunyai tugas untuk meminimalisir penyebaran *covid-19* dengan melakukan vaksinasi *Covid-19* terhadap masyarakat yang berada di wilayah kerja UPTD Puskesmas Sukarahayu. Akan tetapi dalam pelaksanaannya banyak dari masyarakat tidak menganggap *Covid-19* sebagai ancaman serius sehingga mereka enggan untuk mengikuti program Vaksinasi *Covid-19*.

Adapun tujuan dari penelitian adalah untuk mengetahui bagaimana peran dari Puskesmas Sukarahayu dalam menarik minat masyarakat untuk mengikuti program Vaksinasi *Covid-19* dan bagaimana bentuk partisipasi masyarakat yang berada di wilayah kerja Puskesmas Sukarahayu untuk mengikuti program Vaksinasi *Covid-19*.

Penelitian ini menggunakan Teori Struktural Fungsional Talcott Parsons, dalam teori ini dijelaskan bahwa berbagai elemen dalam masyarakat saling bergantung satu sama lain dalam menjalankan fungsi sosial mereka. Korelasi penelitian ini terhadap Teori Struktur Fungsionalisme Talcott Parsons adalah untuk memahami perubahan sosial. Dimana dalam hal ini fungsi dari Puskesmas Sukarahayu dalam meminimalisir penyebaran *Covid-19* dengan melakukan Vaksinasi *Covid-19* kurang efektif karena kurangnya atensi dari masyarakat.

Penelitian ini menggunakan Metode Deskriptif dengan Pendekatan Kualitatif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer yaitu Penanggung Jawab Bidang Vaksinasi Puskesmas Sukarahayu, Kepala Tata Usaha Puskesmas Sukarahayu Kecamatan Subang, Staff dokter dan masyarakat yang sudah di vaksin *Covid-19*. Adapun Teknik Pengumpulan Data yang digunakan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk Teknik Analisis Data berangkat dari data yang ada di Puskesmas Sukarahayu kemudian dilakukan reduksi data, display data dan pengambilan kesimpulan terhadap data.

Hasil penelitian menyatakan bahwa fungsi dari Puskesmas Sukarahayu sebelum diadakan program Vaksinasi berjalan kurang efektif untuk menarik minat masyarakat agar mengikuti Vaksinasi *Covid-19*. Masyarakat cenderung tidak begitu memahami bagaimana efektifitas vaksin yang bekerja didalam tubuh. Hal ini dikarenakan kurangnya edukasi yang merata keseluruh elemen masyarakat.

Tetapi setelah diadakan program Vaksinasi, minat masyarakat untuk divaksin menjadi meningkat secara signifikan. Hal ini bisa dilihat dari partisipasi masyarakat yang mengikuti program Vaksinasi *Covid-19* yang dilihat dari data hasil rekapitulasi cakupan *Covid-19* di wilayah kerja Puskesmas Sukarahayu Kecamatan Subang.

Kata kunci: Vaksinasi, Covid-19, Partisipasi